

## MOBILITE - TRANSPORT

### Une mobilité exemplaire dans les vallées de Courchevel et Méribel : transport urbain et services aux salariés au cœur des priorités

#### 1,3 million de personnes transportées chaque année : un impact significatif sur la vie locale

Dans les vallées de Courchevel et Méribel, la **Société des Trois Vallées (S3V)** joue un rôle essentiel en facilitant les déplacements au quotidien. Avec des services de transport urbain et des initiatives dédiées au transport des salariés, S3V s'engage pour améliorer la qualité de vie des habitants, des saisonniers, de ses employés, ainsi que de ses visiteurs.

- **Des horaires étendus, une accessibilité renforcée** En adaptant ses offres de transport aux besoins spécifiques du territoire, S3V contribue à une mobilité fluide et respectueuse de l'environnement :
- **Horaires étendus des infrastructures clés :**
  - Téléphérique du Praz et Grangettes (Courchevel) : de 7h30 à 23h30.
  - Télécabine des Chalets (Méribel Mottaret) : de 7h20 à 23h30 avec 330 000 passagers au total, dont **135 000 passagers** hors horaires skiabiles,
- **Impact significatif** : sur une saison, ce sont plus de **1,3 million de personnes transportées**, dont **220 000 passagers** en dehors des plages horaires du domaine skiable, signe d'un service au-delà des attentes classiques.
- **Un engagement envers les salariés : une mobilité pour tous, écoresponsable**

S3V offre à ses près de **700 salariés** des services de transport collectif leur permettant de rejoindre leur lieu de travail depuis une quinzaine de communes situées jusqu'à **40 km** des stations. Des localités comme Cevins, Moutiers, Brides-Les-Bains ou encore Champagny bénéficient de ce dispositif unique. Ce service constitue un avantage crucial :

- **Réduction des émissions carbone** grâce à une organisation mutualisée des trajets.
- **Bien-être des salariés** grâce à une solution pratique et adaptée à leurs besoins, favorisant un équilibre entre travail et vie personnelle.
- **Un modèle de mobilité durable et intégrée au territoire**

En mettant l'accent sur le développement d'une mobilité collective et responsable, la Société des Trois Vallées témoigne de son **engagement envers l'environnement** tout en renforçant l'attractivité et la qualité de vie dans les stations. Ces initiatives placent Courchevel et Méribel à l'avant-garde des pratiques exemplaires en matière de mobilité en montagne.